
On apprend à grandir dans sa

famille même si à un moment donné

on doit s'y détacher physiquement,

on y reste attaché... Les retrouvailles

sont alors l'une des plus belles choses

au monde... La famille, c'est aussi les

amis, avoir des personnes avec qui on

partage des choses en commun, avec

qui on apprend, c'est une chose

magique et source de notre équilibre.

Alors être avec ses proches, partager

avec eux, rire avec eux, pouvoir avoir

de leurs nouvelles quand on est

éloigné d'eux est la chose qui me

rend le plus heureux.

Albert 20 ans Montréal
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